

Para celebrar San Valentín

## **EL AYUNTAMIENTO ORGANIZA UN CONCURSO DE PIROPOS**

**Vva. de la Cañada, 12 de feb.-** La Concejalía de Mayores ha organizado un “Concurso de piropos, rimas y halagos” con motivo de la celebración del Día de San Valentín. En la iniciativa pueden participar todas las personas mayores del municipio que lo deseen. Los concursantes tendrán que recitar un piropo, verso o rima en el salón de actos del Centro Cívico El Molino (C/ Molino, 2), este miércoles, 14 de febrero, a partir de las 18:00 horas.

Se podrá utilizar el estilo cómico o dramático. En cuanto a la creatividad, se admiten piropos, poemas y rimas originales así como tradicionales o escritos por otros autores. Las personas interesadas en participar deben inscribirse previamente en el Centro Cívico El Molino (C/Molino, 2).

### **Segunda luna de miel**

Como el pasado año y también con motivo del Día de San Valentín, la Concejalía de Mayores organizará un viaje romántico “una segunda luna de miel”- para todas aquellas personas que han concursado. Las fechas y el lugar se darán a conocer en los próximos días.

